

Konzertdirektion GUTMANN (Hugo Knepler)

MITTLERER KONZERTHAUS-SAAL

Freitag, den 5. Jänner 1923, 7 Uhr abends

Die Südamerikareise der Wiener Philharmoniker

Vortrag mit Lichtbildern

Mitwirkend:

Ein Bläserchor der Wiener Philharmoniker
(Große Einzugsfanfare in Es-dur, von Prof. KARL STIEGLER)

Am Lesepult:

Dr. Arthur Hohenberg

*

Der Vortrag ist zusammengestellt nach Aufzeichnungen des Philharmonikers Herrn Armin Tyroler; die Aufnahmen der Lichtbilder von den Herren Dürrer und Burghauser.

Der Reinertrag fließt den Wohlfahrtseinrichtungen des Vereines der Wiener Philharmoniker zu.



Verlag der Wiener Konzerthausgesellschaft, III., Lothringerstraße 20.

Über behördliche Anordnung sind die Hüte abzunehmen.

Stern & Steiner, Wien.

Preis 1200 K (inkl. Steuer)